



## **IBERIA Y CAE CREAN UNA EMPRESA CONJUNTA DE ENTRENAMIENTO DE TRIPULACIONES EN ESPAÑA**

*Madrid, 17 de octubre de 2003*

Iberia y CAE han firmado hoy un acuerdo por el que crean una empresa conjunta de entrenamiento aeronáutico, consolidando los activos de sus respectivos centros de entrenamiento (CAE en Alcalá e Iberia junto al aeropuerto de Barajas).

Bajo los términos del acuerdo, CAE aportará sus activos en Alcalá e Iberia los suyos en Barajas, así como la respectivas deudas asociadas, para la creación de la nueva empresa conjunta, donde se entrenarán las tripulaciones de Iberia. CAE e Iberia tendrán un 80-20 por ciento respectivamente de la nueva sociedad. Se estiman unos ingresos el primer año de 18 millones de euros, que irán creciendo en el futuro, basándose en las expectativas de crecimiento de Iberia y en el desarrollo de nuevas oportunidades de entrenamiento de terceros por parte de CAE.

Iberia, en su centro de simuladores de La Muñeza donde presta formación a sus cerca de 2.000 pilotos, dispone en la actualidad de simuladores completos para Airbus A320 y Airbus A340 (dos en cada caso) y también para los Boeing 747 y MD-87/88. CAE, por su parte, abrió su centro de entrenamiento en Alcalá en 2000 e incluye simuladores para aviones del tipo Airbus A320, CRJ200, MD-82 y Dash 8.

Está previsto que la empresa conjunta inicie sus operaciones a principios del próximo año, tras obtener los permisos correspondientes. Los simuladores de la flota Airbus de la empresa conjunta formarán también parte del acuerdo de cooperación entre Airbus y CAE.